



Communiqué de Presse

Le Club des Collectionneurs de Céramique ouvre son site électronique

<http://www.lesceramophiles.org>

Le Club des Collectionneurs de Céramique annonce l'ouverture de son site électronique le 8 mai 2013.

Interactivité, actualité, références, telles sont les trois ambitions de ce site. En effet, le site internet doit être un des supports principaux de la vie Club, qui souhaite favoriser l'échange d'expériences entre collectionneurs et amateurs, et promouvoir la création céramique.

Un blog est mis à la disposition des adhérents de l'association qui peuvent donner un avis, susciter une discussion ou réagir à une proposition. Le blog doit être vivant et animé. Il doit éveiller la curiosité ou susciter des discussions.

Le site signalera des actualités en fonction de l'intérêt de ses membres et de ses partenaires. Il ne cherchera pas l'exhaustivité et ne sera pas un site d'annonces mais il permettra de mettre en lumière la diversité et la richesse des événements de l'univers de la céramique.

Enfin le site s'efforcera de rassembler des textes sur l'art céramique, aussi bien des textes d'amateurs que des textes de critiques ou d'historiens d'art, des commentaires sur le présent aussi bien que des analyses historiques.

Le Club des Collectionneurs de Céramique souhaite ainsi contribuer à promouvoir l'art céramique sous ses diverses formes. Il appelle tous ceux qui partagent cette passion à unir leur force au sein de l'association.

Renseignements Bernard Bachelier, tel 0614866591,
courriel bernard.bachelier@lesceramophiles.org

adresse postale : Le Club des Collectionneurs de Céramique c/o Bernard Bachelier 89 rue Boileau 75016 Paris

8 mai 2013